
1. Wie hoch ist die Schwerbehindertenquote für die Stadtverwaltung einschließlich der 

Eigenbetriebe für das Jahr 2017 gewesen? 

 

2. Wie hoch war die Erfüllung dieser Quote im Jahr 2017, dargestellt an der Anzahl der 

beschäftigten Schwerbehinderten und ihnen gleichgestellter Personen (bitte getrennt 

angeben)? 

 

3. In welchem finanziellen Umfang wurden 2017 Aufträge an anerkannte Werkstätten 

für Behinderte und Blindenwerkstätten zur Anrechnung auf eine mögliche 

Ausgleichsabgabe ausgelöst? 

 

4. War 2017 die Zahlung einer Ausgleichsabgabe erforderlich, wenn ja, in welcher 

Höhe? 

 

 

gez. Andreas Scholtyssek 

Fraktionsvorsitzender 

 


